



3 Pièces

166 m²

Réf. 3536

20 000 €

Monaco

Appartement à louer (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement est situé à proximité de la place des moulins et de ses nombreux commerces ainsi que de l'accès direct aux plages du larvotto, dans une résidence sécurisée. Il offre grâce à sa position en étage très élevé une luminosité exceptionnelle et une vue imprenable sur la mer et le cap martin. l'appartement fonctionnel et en parfait état offre des volumes généreux, une large face mer et une autre face aux collines environnantes. l'appartement est climatisé et comprend une entrée spacieuse, un double séjour/salle à manger lumineux s'ouvrant sur une large terrasse, offrant un panorama à ...

This flat is situated close to the place des moulins and its many shops, as well as offering direct access to the larvotto beaches, within a secure residential complex. Thanks to its location on a very high floor, it enjoys exceptional natural light and breathtaking views of the sea and cap martin. The practical flat, which is in perfect condition, offers generous proportions, with one side facing the sea and the other overlooking the surrounding hills. The flat is air-conditioned and comprises a spacious entrance hall and a bright double living/dining room opening onto a large terrace, ...

LA COSTA PROPERTIES MONACO

25, avenue de la Costa - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



